

Rosenmontag in der Waldorfschule



■ In der Freien Waldorfschule Werra-Meißner sind die Schüler der Klassen an Rosenmontag traditionell nach einem gemeinsamen Motto verkleidet, das zur jeweiligen Klassenstufe

und dem Erzählstoff passt. Zudem werden die Klassenräume passend zu dem jeweiligen Motto aufwendig dekoriert, und auch Spiele und das Essen sind dem Motto angepasst.

Die Klassen 1 und 2 waren in diesem Jahr als Tiere im Winterwald verkleidet. Dazu gab es ein passendes Tischpuppenspiel. Die Schüler der Klasse 3 kamen als Handwerker zur

Schule, die Viertklässler als Ritter, Burgfräulein, Hexen, Nonnen, Jäger oder Mägde und die Schüler der 5. Klasse griffen das Thema Ägypten und Indien auf.

Fotos: Privat